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Résumé:

Le sujet des écrits arabes sur 1’histoire de la révolution algérienne 1954-1962
cherche la littérature arabe la plus importante qui a été chronique sur les événements
de la révolution de libération Les historiens et les chercheurs arabes ont recu une
grande attention pour la diversité et la diversité de leurs sources, telles que les
documents d’archives, Témoignages vivants, mémoires personnels qui sont les
derniers de I’écriture historique, Les mémoires de personnalités politiques arabes ont
¢té I’'un des exemples importants d’événements historiques importants, dont une

partie a été consacrée a couvrir des aspects importants de la révolution algérienne.

Abstract :

The subject of Arab writings on the history of the Algerian Revolution 1954-
1962 seeks the most prominent Arabic literature that has been chronicled about the
events of the liberation revolution Arab historians and scholars have received great
attention for the diversity and diversity of their sources, such as archival documents,
Live testimonies, personal memoirs that are the last of historical writing, The
memoirs of Arab political figures were one of the important examples of significant
historical events, part of which was devoted to covering prominent aspects of the
Algerian Revolution .
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